

Mataron a un hombre en una finca en Maipú



Este sábado, después del mediodía, encontraron el cadáver de un hombre en el interior de una finca en **Maipú**.

Fuentes del Ministerio de Seguridad informaron que la víctima fue identificada como **Sergio Alaniz**, tenía 22 años y su familia había denunciado días atrás su desaparición.

Su cuerpo presentaba una herida de bala en la cabeza y estaba tendido entre la maleza, en el interior de la finca Ruano, ubicada en **Coquimbito**. Sus familiares habían radicado la denuncia por desaparición el pasado 8 de enero, cuando lo habían visto por última vez. Testigos del hecho aseguraron que lo vieron ingresar a la propiedad en compañía de otro hombre, pero después el sujeto se retiró solo. Por el momento no hay detenidos. El caso es investigado por la **Oficina Fiscal 10 de Maipú**.



Fuente: Mendoza Post